



NÚMERO  
XXXIV

# REDEMPTORIS MATER CÁDIZ Y CEUTA

DICIEMBRE 2024



# ¡FELIZ NAVIDAD!

Queridos hermanos y amigos, al acercarse las fiestas del Nacimiento del Señor, os deseamos que sean para vosotros un tiempo de gracia y de felicidad. Y queremos hacerlo con un texto sacado de la Kalenda, también llamada el "Pregón de Navidad".

*En la ciento noventa y cuatro Olimpiada de los griegos; el año setecientos cincuenta y dos de la fundación de Roma; el año cuarenta y dos del reinado del emperador Octavio César Augusto; estando el universo en paz: El Hijo de Dios Padre, habiendo decidido salvar al mundo con su venida, concebido por obra del Espíritu Santo, transcurridos los nueve meses de su gestación en el seno materno, en Belén de Judea, hecho hombre, nació de la Virgen María, Jesús, el Cristo.*

Todas las fechas y los datos históricos, de este antiguo texto litúrgico, quieren insistir en una gran verdad teológica, que es salvación para todos nosotros, aunque hayan pasado más de dos mil años de los hechos a los cuales el texto se refiere.

Estas palabras de la Kalenda, tan bellas y poéticas, y a la misma vez tan concretas y reales, quieren decir que Jesucristo ha venido a buscarnos a cada uno en la situación en la cual nos encontramos. A partir de que el Hijo Eterno del Padre se hizo carne, en el seno de una Virgen de Nazaret, y nació en el tiempo y en el espacio de los hombres, para encontrarnos con Dios ya no tenemos queuir de ninguna situación, no necesitamos "fugas" ni "escapadas", no debemos inventar ser de otra manera, no hay que aparentar algo que no somos. Podemos, plenamente, quedarnos donde estamos, sin disimulos y sin hipocresías, porque todo eso que eres tú, cuando estás en soledad y cuando estás en compañía, Cristo lo conoce y todo lo salva. La Encarnación de Cristo y su Nacimiento, que son la posibilidad de su Muerte y su Resurrección, han abierto en el mundo una puerta a la esperanza que nadie podrá cerrar.

Precisamente este es el tema, como sabéis, que el Papa Francisco ha querido dar a la bula de convocatoria del jubileo del año 2025, que lleva por título "La esperanza no defrauda". Es una frase tomada del capítulo cinco de la carta de san Pablo a los Romanos, donde se explica la razón de dicha esperanza: "Porque el Espíritu Santo ha sido derramado en nuestros corazones".

El mismo Espíritu Santo, sublime, fuerte y delicado, que fecundó el seno de María, es el que puede hacer que nazca en nosotros un hombre nuevo, un hombre que siendo de la tierra, y sin negar para nada su realidad pobre y de pecado, puede experimentar la renovación y la divinización, que ha venido a traer al mundo el Hijo de María, hecho niño en Belén.

A todos vosotros, que amáis y que sostenéis este seminario de tantas maneras, os deseamos de todo corazón todas estas bendiciones y todas las demás que Dios quiera añadir, con su infinita generosidad. Un fuerte abrazo.



El 24 de noviembre, domingo de Cristo Rey y último del tiempo ordinario, siguiendo las indicaciones de nuestro obispo, tuvimos en el seminario una "procesión claustral" con el Santísimo. Empezamos las vísperas en la capilla y terminamos cantando la Salve delante de la imagen de la Virgen de la Merced.



Durante la eucaristía los dos rectores Ángel Luis Romero, rector del Redemptoris Mater, y Ricardo Jiménez, rector del seminario de San Bartolomé. A la izquierda de la fotografía el diácono George Gitahi, ordenado en octubre del presente año.



El día 9 de diciembre los seminaristas del seminario conciliar de San Bartolomé nos visitaron en nuestra casa, y pasamos la mañana juntos. Antes de la comida celebramos la Eucaristía y después, aprovechando que hacía un día espléndido, estuvimos en el porche del seminario.



El vice-rector del seminario José Manuel García y el director espiritual Antonio Anfuso con Rita y Tere, las hermanas en misión que sirven en la cocina en otros quehaceres del seminario. 9/12/2024



El sábado, día 14 de diciembre, el seminarista Francisco Sáez, fué enviado en la celebración de la Eucaristía, en su parroquia de la Sagrada Familia, de San Fernando. En el mes de enero partirá, Dios mediante, a la misión como itinerante en Argentina.



El 15 de Diciembre se celebró solemnemente el 50 aniversario del comienzo del Camino Neocatecumenal en la diócesis de Asidonia-Jerez. El encuentro, muy numeroso, participaron unas mil personas, tuvo lugar en Chipiona y fue presidido por el obispo de la diócesis Mons. José Rico Pavés. Durante dicho acto, el catequista itinerante de la zona, Juan de Mena, hizo una presentación de los muchos frutos que Dios ha realizado en estos 50 años a través del Camino

El Seminario se mantiene gracias a la Providencia que se muestra en la caridad de los benefactores a través de donativos. Si quieres, puedes ayudar con una donación a nuestro seminario de varios modos:

- 1) Haciendo un ingreso en la cuenta de banco ES40 2100 8524 1102 0006 4940;
- 2) Bizum (ONG 38186);
- 3) Mediante domiciliación bancaria, llamando a Rafael Sánchez 647 84 75 96.

Para incluir su donativo en la desgravación fiscal (Declaración de la Renta) puede hacerlo en [www.srmcadiz.com/desgravar/](http://www.srmcadiz.com/desgravar/)

El Señor te bendecirá por tu generosidad, en el modo que solo Él sabe y puede hacerlo.

**3 MANERAS**  
**DE AYUDAR AL SEMINARIO**  
Redemptoris Mater de Cádiz y Ceuta



**Bizum**  
Puede hacer un donativo en el móvil desde su app bancaria, mediante "Bizum", eligiendo "Hacer donación" (o equivalente), introduciendo el código del seminario: **38186**



**Domiciliación bancaria**  
Por este medio puede hacer un donativo periódicamente. Para ello es necesario que nos facilite algunos datos, bien llamando a nuestro ecónomo Rafael Sánchez 647 84 75 96 bien desde la web: [www.srmcadiz.com/domiciliacion-bancaria-2/](http://www.srmcadiz.com/domiciliacion-bancaria-2/)



**1 3**  
**2**

**Ingreso directo**  
Puede realizar un ingreso directo en la cuenta:  
**ES40 2100 8524 1102 0006 4940**